

Un printemps sportif pour plus de 700 collégiens vauclois

La journée du mercredi 21 mai a été intense pour plus de 700 collégiens issus de 30 établissements du Vaucluse. Ils ont participé au « Printemps sportif des collégiens », manifestation organisée pour la deuxième année par le Département au complexe sportif Paul de Vivie, à Pernes-les-Fontaines.

Publié le 22 mai 2025



Les collégiens ont appris une chorégraphie avec l'Opéra du Grand Avignon et ils ont dansé tous ensemble en flashmob. Les jeunes Vauclusiens ne sont pas les seuls à avoir déroulé cette chorégraphie, car c'est en fait un défi danse, que relèvent des enfants du monde entier.

Au programme de la journée, 23 ateliers sportifs et parasportifs comme la boccia, le cécifoot, l'escalade, les fléchettes... L'idée est de faire découvrir le sport de manière ludique aux jeunes collégiens. « La première année, on avait fait cette journée autour des valeurs de l'olympisme. Ça avait été une véritable réussite, on a donc décidé de la réitérer. Cette année, avec le passage du Tour de France en Vaucluse, on a souhaité mettre l'accent sur le vélo », explique Christelle Jablonski-Castanier, Vice-présidente du Département déléguée au Sport, à la Vie associative et aux Collèges. La journée, d'ailleurs labellisée Fête du Tour, s'est terminée par une remise des prix pour les collèves qui ont le mieux réussi le parcours vélo, et pour ceux qui ont gagné le concours du plus beau maillot cycliste personnalisé. Les collégiens ont aussi fait un flashmob, grâce à une chorégraphie apprise le jour-même avec l'Opéra du Grand Avignon.



Les enfants ont pu s'initier de manière ludique aux différentes activités sportives.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE
Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09